

式 辞

皆さん、おはようございます。

この度、南宇和高校の校長として赴任しました井上浩です。

4月に入って本校で勤務を始めて以来、部活動で学校に来ている皆さんから、爽やかに気持ちの良い挨拶をしてもらい、とてもうれしい気持ちになりました。これからよろしく申し上げます。

新年度が始まるにあたり、一つお願いです。とてもシンプルです。皆さん、本を読みましょう。私は高校時代、すべてが中途半端で、とても悔いが残っています。本もほとんど読みませんでした。大学入試では、受験したすべての大学が不合格で、浪人が決定。新年度が始まる春休みに、仲良しの友人宅を訪れた時、愕然としました。彼の部屋の棚には、大量の本（文庫本）が置いてあったのです。高校時代にほとんど本を読まなかった私と、バドミントン部の主力として活躍しながら、それだけの本を読んだ彼との間の学力差は言うまでもありません。

今までうまくいってなくても大丈夫です。今日からの取り組みで、これからが変わります。進学・就職・農業・文系・理系、スポーツ、文化、すべての人に当てはまります。今後のあらゆる試験では、皆さんが思っている以上に、読解力と表現力が求められます。読書に取り組むコツは、もうすぐ配られる朝読書の説明文にも書いていますが、読んで「面白い！」と思える本から初めることです。とにかく、読書を続けた結果、私の場合は、視界が突然ぱっと広がったように筆者が言おうとしていることがわかるようになりました。浪人の秋から、成績もグンと伸びました。今の時代、読書に燃えたと、飛沫を飛ばしませんから、感染症対策にもなります。騙されたと思って是非取り組んでみてください。

以上で令和4年度第1学期始業式の式辞といたします。